



Síntesis de medios

17 de octubre de 2023

Primeras Planas

Toma PJ las calles
En periodo electoral amplían propaganda del gobierno
INE advierte por actos anticipados
La SRE busca a Hamás, que llama huéspedes a rehenes extranjeros
Llama Putin a una inmediata tregua humanitaria en Gaza
Fin de fideicomisos une a trabajadores del Poder Judicial: paran y bloquean
No hay favoritos en encuesta: Sheinbaum
Defienden su lana
Alemania no asusta

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Pablo Vázquez Camacho

Desarticulan 254 células criminales

La SSC de la capital informó que de 2020 a 2023 han sido desarticuladas 254 células criminales de diferentes grupos delincuenciales. De acuerdo con el V Informe de Gobierno de la dependencia, que hoy será expuesto en el pleno del Congreso local por el secretario **Pablo Vázquez**, la neutralización y desarticulación de estas células fue posible mediante la detención de 2 mil 249 líderes, jefes de plaza, jefes de célula, operadores financieros, extorsionadores y distribuidores de droga. [El Universal](#)

Detienen a dos por robos de La Patrona

Dos mujeres relacionadas con al menos dos robos a casa habitación bajo el modus operandi de La Patrona fueron detenidas por elementos de la Policía de la CDMX. El arresto de las mujeres se efectuó en la colonia Villa Aragón de la alcaldía Gustavo A. Madero, de acuerdo con lo informado por el titular de la SSC capitalina, **Pablo Vázquez**. [Excélsior](#) / [UnomásUno](#)

Columna Línea 13: Continúan comparecencias

Este martes, acudirá al Congreso de la Ciudad el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Pablo Vázquez Camacho**, como parte de la Glosa del V Informe de Gobierno. El formato aprobado para el informe en materia de seguridad, considera la intervención del funcionario, hasta por 20 minutos, con otros 20 minutos, para dar respuesta a las preguntas y comentarios emitidos por las y los legisladores representantes de cada grupo y asociación parlamentaria. [Contra Réplica](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Descartan aliento étílico

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aclaró que en el choque entre una patrulla y una motocicleta ocurrido en la alcaldía Gustavo A. Madero, el conductor del vehículo oficial no tenía aliento alcohólico, pero fue detenido para deslindar responsabilidades. La patrulla del Sector Pradera, llevaba un detenido por robo cuando de pronto impacto contra los tripulantes de la motocicleta que viajaban por los carriles del Metrobús. [Metro](#)

Viudo y clausurado

Las instalaciones de la taquería “El Borrego Viudo” ubicada sobre avenida Revolución, en la alcaldía Miguel Hidalgo, fueron clausuradas, tras la agresión que sufrió una pareja a manos de meseros y trabajadores de ese lugar. Sólo uno de los agresores fue detenido, por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes se presentaron al sitio tras ser requeridos por los clientes, debido a su desacuerdo por el monto de la cuenta. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

17 de octubre de 2023

Grafitean deprimido

Alrededor de 80 personas hicieron pintas en los muros que conforman el Deprimido de Mixcoac. Al lugar llegaron **Policías de Tránsito**, pero las personas continuaron interviniendo las paredes. [Reforma](#)

Comienza “resistencia” en defensa del Poder Judicial

Integrantes del Sindicato Nacional de Renovación al Servicio de los Trabajadores del Poder Judicial Federal y del Colegio de Secretarios y Actuarios de la Judicatura Federal, colocaron mantas en las inmediaciones de la SCJN, en las que exigieron que se les respeten sus derechos humanos. Otras protestas en la capital del país tuvieron lugar afuera de la Cámara de Diputados, donde la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó sobre el bloqueo en la calzada Ignacio Zaragoza y en la avenida Eduardo Molina. [Diario de México](#)

Niegan que policías agredieran a otomís

El secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, afirmó que los policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** no agredieron físicamente a los integrantes de la comunidad otomí que mantienen un plantón en la Casa de los Pueblos y las Comunidades Indígenas Samir Flores Soberanes. Aclaró que los uniformados sólo acudieron para resguardar el operativo que llevaría a cabo personal de Gobierno únicamente para liberar la vialidad de Avenida México-Coyoacán. [La Prensa](#)

Nuevamente bloquean la T1 del AICM

Este lunes por tercera ocasión integrantes de la Asociación Medular México bloquearon el acceso a la Terminal 1 del AICM. El aeropuerto en coordinación con el **Centro de Orientación Vial** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, facilitaron el acceso de los usuarios a bordo de vehículos oficiales para su ingreso y no perdieran sus vuelos; también advirtieron del bloqueo a través de sus redes sociales para que automovilistas tomaran precauciones. [24 Horas](#) / [Basta](#)

Llegó a México buscando lujos y encontró la cárcel

Kassandra, fue detenida la noche del pasado 13 de octubre junto a su pareja Brayan “N”, el ya famoso “Pozoles”, integrante de la Unión Tepito. La pareja circulaba por la colonia Roma Norte cuando fue detenida por **agentes de la SSC**. Se les decomisaron drogas y armas, ambos fueron llevados ante un juez, quien envió a la mujer al penal de Santa Martha Acatitla y al “Pozoles” al Reclusorio Norte. [El Gráfico](#)

Policiaco

Ejecutan a secuestrador en un negocio de micheladas

Sujetos armados ejecutaron a un presunto secuestrador, al interior de un negocio de micheladas ubicado en calle Norte 67, de la colonia Obrero Popular, alcaldía Azcapotzalco. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, los responsables escaparon a bordo de una motocicleta, el caso tiene tintes de una vendetta. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Entrada al Mictlán

Un hombre fue ejecutado sobre calle Simón Álvarez, de la colonia La Conchita Zapotitlán, alcaldía Tláhuac, al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes tras intercambiar información reconocieron a la víctima perteneciente al estado de Chiapas. Los agresores lograron escapar a bordo de una camioneta. [El Gráfico](#)

Atienden a baleado en la T2

Una persona herida de bala acudió a la terminal del AICM, a bordo de una camioneta, para ser auxiliado tras un intento de asalto sobre Eje 1 Norte. Al sitio arribaron **elementos policiacos**. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

17 de octubre de 2023

Suena la huesuda

Una balacera en la alcaldía Iztapalapa dejó como saldo al menos dos personas heridas y una sin vida en calle Nogal, de la colonia Lomas de la Estancia. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes resguardaron la zona, los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [Metro](#)

Descubren cadáver de un hombre embolsado

Con huellas de tortura y cinta adhesiva en el rostro, fue encontrado el cuerpo sin vida de un hombre en las inmediaciones de la México-Cuernavaca, en los límites de la alcaldía Tlalpan. Al lugar arribaron elementos de seguridad, la víctima no fue identificada. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Consejo civil palomea ratificación de Godoy

El Consejo Judicial Ciudadano emitió una opinión favorable para la ratificación de Ernestina Godoy como titular de la FGJ. En una sesión a distancia, el CJC emitió ocho votos a favor, dos en contra y una abstención. Este dictamen será remitido al jefe de Gobierno, Martí Batres, y posteriormente turna al Congreso capitalino, donde se tomará la decisión final. [Milenio](#) / [El Financiero](#)

Ignoran denuncia de abuso familiar

Un hombre fue detenido por golpear y maltratar a su madre, quien perdió la vida en su vivienda ubicada en la alcaldía Tláhuac; los ataques del sujeto habían sido denunciados por un familiar de la víctima, pero la Fiscalía capitalina no tomó cartas en el asunto. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR

ATRACOS EN CASAS

Detienen a dos por robos de *La Patrona*



Foto: Especial